



## **NOTA DE PRENSA**

# **Rodrigo Cuevas pone hoy el broche de oro a tres noches seguidas con lleno absoluto en el Centro Niemeyer**

- **El agitador folclórico presenta su espectáculo “La Romería”**
- **Las entradas para los tres conciertos se vendieron en pocos minutos**

**Avilés, 9 de marzo de 2024.** El artista y agitador folclórico Rodrigo Cuevas pone hoy, a las 20:30 horas, el broche de oro a tres días de conciertos de su espectáculo “La Romería”, en el Auditorio del Centro Niemeyer, en Avilés, con lleno absoluto en cada pase. Las entradas para los tres días se vendieron en cuestión de minutos el pasado mes de noviembre.

Acompañado por Mapi Quintana a la voz, contrabajo y percusión; Juanjo Díaz a las percusiones y programaciones; Rubén Bada a la guitarra española y eléctrica, coros y percusión; y Tino Cuesta con las programaciones, coros y percusión; así como de un grupo formado cuatro bailarines y el resto de su equipo, Rodrigo Cuevas también contó con las voces del Coro Joven de Gijón en el escenario.

El Premio Nacional de las Músicas Actuales del Ministerio de Cultura 2023 hizo una parada en Avilés de tres días con su gira internacional “La Romería”, con la que también visitará Valencia, Barcelona, Madrid, Francia, Suiza y Colombia, entre otros destinos.

Sobre el escenario interpretó temas de su último álbum, “Manual de Romería” (editado por Sony Music España y con producción de Eduardo Cabra en Puerto Rico) y también del anterior, “Manual de Cortejo”, sin olvidarse de temas que le ayudaron a hacerse conocido: “Verdiciu” o “Rambalín”.

**Para ampliar la información y gestionar entrevistas puede ponerse en contacto con:**

Departamento de Comunicación del Centro Niemeyer

CORREO [comunicacion@niemeyercenter.org](mailto:comunicacion@niemeyercenter.org)

TELÉFONO: 984 835 031 / 684 626 089